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笑顔いっぱい 生き生きと学び合う 蛍っ子の育成

１０月１６日(金)に、福岡市を拠点に全国で公演活動をされて

いる「劇団風の子九州」による児童劇公演「やだ、やだ、あっか

んべー」がありました。これは、文化庁の「文化芸術による子供

育成総合事業」によるものです。

少し内気で、転校したばかりの小学校になじめなかった小学校

４年生の女の子が、山の中に潜んでいる妖怪たちとの触れ合いを

通して成長していくというストーリーでした。子どもたちは魅力

的な展開と迫力ある演技に引き込まれ、７５分間の公演時間はあっという間に過ぎ去りました。

本校の４年生も劇の途中と最後にダンスと歌で参加し、公演をさらに盛り上げてくれました。児

童にとって、芸術の秋にふさわしい思い出になったと思います。

１０月１９日(月)に日本サッカー協会(ＪＦＡ)による「ＪＦ

Ａこころのプロジェクト」が開催されました。これは「夢の教

室（ユメセン）」とよばれ、毎年５年生が受講しています。今年

はコロナの影響で、Zoomを使ってのリモート授業となりました。

今回の夢先生は「金古 聖司(かねこ せいじ)」さんでした。

福岡県出身の元プロサッカー選手で、鹿島アントラーズ、ヴィ

ッセル神戸、海外などで活躍された方です。東福岡高校２年時

には、高校３冠を達成されています。サッカー人生の中で挫折

を繰り返した経験をもとに、「すきなことをして人を喜ばせたい」「すきなことを頑張る人の手伝

いがしたい」という気持ちが、挫折を跳ね返し、自らを奮い立たせたことを講義してくださいま

した。

〈 硬筆の部 〉 〈 毛筆の部 〉

地区特選 ４年 林 貢生 さん

地区入選 １年 中野 絢葉 さん 地区入選 ３年 野村 直央 さん

２年 中野 心陽 さん ３年 山口みなみ さん

２年 山口 潤弥 さん ３年 西野 杏佳 さん

６年 村枝 詩菜 さん

芸術の秋 ～文化芸術劇場～

夢の教室（ユメセン）

入賞おめでとう！ ～七夕書き方会～



今年度の体育大会について、多くのご感想・ご意見をいただきましたのでご紹介します。来年

５月開催の体育大会に向けて参考にしたいと思います。ご協力ありがとうございました。

体育大会のご感想・ご意見ありがとうございました

1
今年はコロナで少し寂しい運動会でしたが、楽しむことができました。本人に尋ねたら、お弁当を食べたかったと言ってい
ました。運動会はお弁当も楽しみの一つですね。私は、校区運動会もよいですが、子どもたちが活躍する姿をたくさん見た
いですね。

2

体育大会を、感染対策しながらの状況で実施していただいたことに感謝しています。短い時間、限られた競技の中でも子ど
もたちの成長を感じることができました。コロナの状況も今後どうなるかわかりませんが、スマートな体育大会も実施して
みれば良いものでした。地区合同は、高齢化・若年層の人口減により出場者を探すのに大変苦労しています。伝統もあるか
と思いますが、社会の変化に伴い見直していくことも必要かと思います。個人的には、来年度以降も小学校単独での開催を
熱望しています。校区の方々のご意見等も回覧板などを通して集計など方法があればいいですが、今年の大会でも満足して
います。

3
素晴らしい体育大会本当にお疲れ様でした。コンパクトな体育大会もよかったのですが、やはり校区の皆さんとの交流の場
でもあると感じていましたので、コロナが落ち着いたら例年通りの体育大会を希望します。

4
今年度は単独での午前中であり、競技もあっという間に終わった感じでした。子どもたちはもちろん、親も疲れが軽減され
ましたが、６年生の親としては親子での思い出をつくりたかったなと思いました。今年はお弁当でも楽をさせてもらいまし
たが、やはり校区合同での盛り上がるイベントとして運動会が開催されるのがいいのかと思います。

5
６年生にとっては最後の運動会となりましたが、無事にけがなく終了できて本当によかったです。進行もスムーズで大変よ
かったと思います。写真撮影する場所もしっかり確保されていてよかったと思います。先生方、児童の皆さんも全員協力し
て素晴らしい体育大会でした。一日でも早くコロナが収束して、地域との合同大会になることを願っています。

6
このコロナの状況で子どもたちのために何とか体育大会を開催していただいて感謝しております。行事という行事が中止に
なり、小学校最後の１年、何か思い出ができるだろうかと心配しておりましたが、まずは一つ大切な思い出になったと思い
ます。準備期間も短い中、この半日のためにみんなが頑張った成果が見えた、凝縮された体育大会でした。

7
運動会お疲れ様でした。種目は少なかったですが、先生方のおかげでとてもいい運動会だったと思います。今年はコロナと
向き合い、付き合っていくしかないと思い、いろんな取り組みをしないといけないですね。先生方も大変だと思いますが、
頑張ってください。

8
コロナの影響ではありましたが、限られた種目、限られた時間の中でも一生懸命、そして楽しく頑張っている姿が見られよ
かったです。（でもやっぱり物足りない気もしました。）

9
コロナで中止にならず、児童だけの体育大会となりましたが、開催できてよかったです。練習の成果が出て、どの学年もよ
かったと思います。

10
今年はコロナウイルスの影響で午前中で体育大会も終わりましたが、短い時間の中でも子どもたちは一生懸命自分たちの力
を発揮してとてもいい体育大会だったと思います。来年からも午前中で終わる体育大会でいいと思います。

11
小学校最後の運動会で、開催もどうかわからないままちょっとあきらめていましたが、先生方のおかげで無事に終わって、
違った意味で子どもたちも親も心に残る運動会となりました。来年の５月に、親も地域の方も触れあえる運動会ができたら
いいですね。

12

他の地区は１家庭につき保護者の参観は２人までと聞きましたが、大草野小は制限がなく家族で応援することができてよ
かったです。先生方と子どもたちは係の仕事と競技の出場でバタバタだったと思いますが、参観していた側としては、競技
を集中して見ることができ、応援することができました。従来の運動会では疲れて翌日の仕事に影響していましたが、今回
は運動会終了後でも仕事ができました。個人的には、今後も今回のような運動会がいいと思いました。

13 運動会の後、ご褒美にお菓子等のプレゼントがあると子どもたちは喜ぶと思います。

14
よかったと思います。子どもも楽しんでがんばれたと思います。親もゆっくり子どもの競技が見られてよかったです。コロ
ナの不安の中、いろいろ大変だったと思いますが、開催していただきありがとうございました。

15

今年は学校単独となり初めてのことで、先生方のご苦労を察し致しております。ひどく疲れることなく頑張ることができ、
初めての経験ができてよかったと思います。６年生の親としては今までにない運動会で少しさみしさもあったのではと思い
ます。一番の心残りはブロック対抗リレーの縮小でした。いずれにしても、運動会を開催していただいただけで本当に嬉し
かったです。ありがとうございました。

16

本年度初めて小学校の体育大会を見学いたしました。今年度はコロナにより例年通りの内容ではなかったかもしれません
が、各学年ごとの競技や応援合戦も含め、とてもよかったと思います。時間短縮ではありましたが、十分な見応えがあった
と思います。体育大会が開催されない地域もあったようですので、大草野小は今年も開催していただきありがとうございま
した。子どもも初めての小学校の体育大会に出られたことがすごく嬉しそうでした。

17
午前中でさみしい感じもしましたが、できたことに感謝です。チャンス走で手をつないだりしているなら、スタンツでも二
人組くらいはしてもよかったのではと思いました。

18
体育大会お疲れ様でした。今年はさみしい大会になりましたが、子どもたちは一生懸命楽しそうにやっていたと思います。
せめて、６年生の親子競技だけは密を避けながらあってもよかったと思います。

19
感染症対策をしっかりとられ、半日で昼食なし、学校単独での開催ではありましたが、とても充実した時間で、とても過ご
しやすい時間だったと思います。子どもたちが中心で行われたので、私はこのスタイルが継続してほしいと思いました。帰
宅してゆっくりと家族で昼食が摂れましたので、体もゆっくり休めました。

20
いろんな制限がありできないことが多い中、できることを最大限に考えて安全に体育大会を開催していただき感謝の思いで
いっぱいです。応援の制限がなかったこともとてもありがたかったですし、子どもたちもたくさんの応援の中ですばらしい
パフォーマンスを見せてくれました。ありがとうございました。


